

PRESSEINFORMATION



vom

21. Mai 2010

Katta-Baby wird im Tierpark getauft

Siegerin des Namenswettbewerbes wurde ermittelt

Am **Mittwoch, 26. Mai 2010**, wird um 15.30 Uhr im Tierpark im Beisein des Beigeordneten für Gesundheit, Bildung, Soziales und Kultur, Dr. Gerd Raschpichler, ein Katta-Baby getauft.

Vor einigen Wochen hatte der Tierpark Dessau über einen Aufruf in den Medien und auf Handzetteln im Tierpark um Namensvorschläge für das Katta-Baby, das am 13. März das Licht der Tierparkwelt erblickte, gebeten. Hunderte Vorschläge gingen ein.

Vom Team des Tierparks wurden die schönsten und lustigsten Empfehlungen ausgesucht und durch Auslosung die Gewinnerin des Namenswettbewerbes ermittelt. Ailiene Seidler heißt sie, ist 17 Jahre alt und hat sich für den Katta-Namen „Nico“ entschieden. Als Namensgeberin wird sie natürlich bei der Taufe mit dabei sein.